



El proyecto tiene una inversión de más de \$1000 millones de pesos y contempla una intervención completa, incluyendo el total de sus dependencias y áreas verdes, rescatando un balneario municipal abandonado por años.

“Tener una nueva Piscina Municipal es algo fabuloso para que pueda ir la gente de escasos recursos y que muchas veces no tienen para costear piscinas particulares. Tengo muchos recuerdos de ese lugar, donde pasábamos gratos momentos junto a la familia”, recalcó el vecino de la Villa Principal, Jorge Alejandro Díaz, al ver los trabajos que ya se encuentran en un 74% de avance.

Considerada como una visita obligada por la comunidad en la época estival, la Piscina Municipal de San Fernando albergó por varios años a las familias de los distintos sectores, tanto urbanos como rurales de la comuna y alrededores, entregando un espacio de recreación y deportivo que por varios años se dejó en el olvido.

La Piscina Municipal había cumplido su vida útil hace por lo menos 20 años, por lo que en los últimos años se encontraba abandonada, convirtiéndose en un foco de alcoholismo y drogadicción. En ese contexto, la actual Administración Municipal ideó un proyecto para lograr su completa reposición, entendiendo lo importante que es para la comunidad contar con

un recinto como este.

Josefina Ríos, quien reside en la Población San Martín, manifestó que “esto es algo genial. Me dio una alegría inmensa cuando me enteré de este proyecto. La gente tiene que ir a los ríos donde hay poquita agua y ahora podremos disfrutar en el verano de esta iniciativa que contará con piscinas para adultos, niños y la tercera edad.

Entendiendo la importancia de este proyecto, Luzmira Catalán, sanfernandina que vive en la Villa Independencia, aseguró que “esto es algo estupendo que hacía mucha falta, sobre todo para los niños que tenían que abrir los grifos para poder bañarse en el verano. De la antigua piscina tengo muy lindos recuerdos y la nueva está quedando preciosa”.

En tanto, Carlos Cabrera de la Villa Rodeo Sur, manifestó que “contar con este nuevo recinto es una noticia muy buena, ya que actualmente la gente tiene que ir al río o pagar piscinas particulares. Es algo que hacía mucha falta y que pondrá contenta a la gente”.

Cabe recalcar que este proyecto tan anhelado por la comunidad, considera la construcción de tres piscinas: una semiolímpica, una lúdica para niños y otra con hidromasajes para adultos mayores. Se creará además una plaza de agua, camarines, casino, estacionamientos, casetas de servicio, boleterías, iluminación led y áreas verdes.